



## Claudia Sheinbaum responde a "buscapiés" de Marcelo Ebrard

P. 3

# Claudia Sheinbaum responde a "buscapiés" de Marcelo Ebrard



tiva y, en todo caso, los adversarios políticos están en otro lado, no están dentro de la Cuarta Transformación", declaró Sheinbaum.

Sin dar nombres, agregó que "habrá algunos que nos quieran poner entre nosotros a debatir y es natural, pues es parte del trabajo de los medios de comunicación, pero de mi parte, tengo muy claro que encabezamos la Cuarta Transformación.

"Hacia mis compañeros no hay debate. ¡No hay debate! Hay solamente búsqueda de la unidad y ya decidirá el pueblo de México a través de la encuesta quién va a encabezar a nuestro partido", declaró.

### "Voy a consolidar la Cuarta Transformación", adelanta Claudia Sheinbaum

Las cartas ya están echadas y las reglas fueron aceptadas entre los aspirantes que buscan a través del voto popular ganarse el privilegio de aspirar a la Presidencia de México como representante del partido Morena.

Y la propuesta de entrada es la de darle continuidad al proyecto de la llamada Cuarta Transformación, emprendido por el presidente Andrés Manuel López Obrador, en donde se destacan los principios del movimiento: **no mentir, no robar, no traicionar al pueblo, pero sobre todo en no regresar al modelo neoliberal y al saqueo de recursos**, según lo reconoce la aún jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**.

Reconoce que la continuidad tiene que ver en el sentido de que no cambie el modelo económico que se ha iniciado en este proceso de transformación.

"Voy a consolidar la Cuarta Transformación. La continuidad es que no regresemos a un modelo neoliberal, que no regresemos a un modelo de entrega de los recursos de la nación a privados y a extranjeros, que no venga un gobierno corrupto. Debemos consolidar la Cuarta Transformación", advirtió.

advirtió.

Vale recordar que durante el Consejo Nacional de Morena se acordaron una serie de reglas para evitar una ruptura dentro del movimiento de cara a la elección presidencial de 2024. Destaca el hecho de que los militantes del partido elijan mediante cinco encuestas a su candidato. De esta manera, los nombres de **Claudia Sheinbaum** junto a los de **Marcelo Ebrard**, **Adán Augusto López y Ricardo Monreal**, **Manuel Velasco** -del Partido Verde Ecologista- y **Gerardo Fernández de Noroña** -del Partido Verde- aparecerán en estos ejercicios que comenzarán a aplicarse a partir del 8 de agosto y hasta el 3 de septiembre.

"Mi idea era seguir gobernando la ciudad, en la medida de lo posible salir a recorrer el país los fines de semana, presentar mi informe en septiembre y entregar varias obras que están en este momento en puerta... Hay una decisión del Consejo Nacional de Morena de que tenemos que separarnos del cargo y ahora, en este momento, yo tengo un buen equipo y todos saben sus responsabilidades, las que traen, entonces se van a acabar todas las obras en ese sentido, no tengo preocupación, bueno, siempre te queda el que te vas sin haber terminado una obra, pero se van a terminar, de eso tengo la certeza", aclaró.

**Claudia Sheinbaum** asegura que ella nunca pensó dedicarse de lleno a la política, pensaba que estaría inmersa en cuestiones académicas, siempre luchando por las causas justas de México, desde distintas trincheras.

TANYA ACOSTA

**L**a aún mandataria capitalina, **Claudia Sheinbaum**, respondió a las declaraciones de **Marcelo Ebrard**, donde aseguró que la consideraría en su gabinete si él llegase a obtener la Presidencia en 2024.

"Los adversarios políticos están en otro lado, no dentro de la Cuarta Transformación", declaró **Sheinbaum Pardo**.

Y agregó: "Hacia mis compañeros no hay debate. Hay solamente búsqueda de la unidad".

El excañiller **Marcelo Ebrard**, consideró dentro de su "plan B" invitar a la jefa de Gobierno a ser secretaria de Gobernación cuando él gane la Presidencia de la República en 2024.

Luego de visitar una escuela secundaria en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, **Sheinbaum** declaró: "Tengo muy claro que encabezamos la Cuarta Transformación y que, hacia mis compañeros no hay debate. ¡No hay debate! Hay solamente búsqueda de la unidad. Y ya decidirá el pueblo de México a través de la encuesta quién va a encabezar a nuestro partido".

El pasado lunes 11 de junio, el también aspirante a la candidatura presidencial de Morena declaró: "El plan B que tenemos, ¿cuál puede ser? ¿Qué invitamos a Claudia a Gobernación?".

"Miren, en todo este periodo no me van a oír nunca hablar mal de mis compañeros. ¡Nunca! Puedo estar de acuerdo o no en lo que digan, pero aquí discutimos ideas, proyecto, soy posi-



Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal